Parteigruppenarbeit bleibt weiterhin das Thema

Die Wahlversammlungen in den Parteigruppen sind im wesentlichen abgeschlossen, in den Parteiorganisationen rüsten sich die Leitungen für die Bericht sw ahlv er Sammlungen oder die Betriebsdelegiertenkonferenzen. Die Erfahrungen aus der Arbeit der Parteigruppen werden in den Beratungen der Grundorganisationen eine beachtliche Rolle spielen. Denn die Parteigruppe ist am engsten mit den Werktätigen verbunden, hier wirken die Parteimitglieder unmittelbar auf das Denken und Tun der Menschen ein, hier werden sie für die Lösung der politischen und ökonomischen Aufgaben gewonnen. Einige solcher Erfahrungen vermitteln die nachfolgenden Beiträge aus den beiden Großbetrieben Hennigsdorfs. Alle Parteileitungen sollten aus den bisherigen Wahlversammlungen die Lehre ziehen, daß die systematische Arbeit mit den Parteigruppen ein wichtiger Bestandteil wissenschaftlicher Leitung ist.

Starke APO-Leitungen — gute Parteigruppenarbeit

Unsere Partei ist durch die Parteigruppen unmittelam barsten mit den Werktätigen pulsiert das verbunden. Hier Leben, hier entsteht das Neue, hier führen unsere Genossen gemeinsam mit den anderem Werktätigen den täglichen Kampf zur Durchsetzung der Beschlüsse unserer Partei und Regierung.

Wir haben die Erfahrung gemacht — und unsere Parteigruppem-Wahlversammlungen
haben das erneut bestätigt —,
die Mehrzahl der Parteigruppen hat sich gut entwickelt;
sie sind die mobilisierende
Kraft ihres Bereiches, die Genossen stehen in der Durchsetzung des Neuen, in der
Neuererbewegung, in den so-

zialistischen Arbeitsgemeinschaften am der Spitze. Die Entwicklung der Neuerer-Werk bewegung in unserem ist aufs engste verbunden mit solchen Genossen wie Verdienten Aktivisten Günter Schröder, Verdienten dem Meister Wolfgang Lorenz, mehrfachen Aktivisten Herbert Sommerfeld und vielen anderen.

Sie erläutern unseren Menschen die Politik unserer Partei im Zusammenhang mit der Lösung der ökonomischen Aufgaben in ihrem Bereich. Dadurch, und daß sie an der Spitze in der Durchführung unserer ökonomischen Aufgaben stehen, genießen sie Autorität und Achtung umter

den Werktätigen unseres Betriebes.

Engsten Kontakt mit den Parteilosen

Für eine Reihe unserer Parteigruppen ist es charakteristisch, wie sie ihre Parteigruppenwahlen vorbereitet haben. der Abteilung ..Elektrofahrzeugmontage" zogen die Parteigruppen Brigaden Kollegen ihrer die Vorbereitung der Jede wahlen ein. Partei-Arbeitsprogruppe hatte ihr gramm vorher in der Brigade beraten und großen Wert auf die Vorschläge der Kollegen Einige Parteigruppen gelegt. waren in den Brigaden die Initiatoren, dem Kampf um den Staatstitel aufzunehmen.

dieser Abteilung arbeitet Parteigruppe auch die Elektriker. In den vorangegangenen Jahren wollte hier gar nicht vorwärtsgehen, auf der vorjährigen Gruppenwahlversammlung gab reichlich Kritik wegen der unpolitischem Haltung des Brigadeleiters. nossen Infolge der aktiven Arbeit der Parteigruppe hat sich die gade im letzten Jahr hervorragend entwickelt und nun zielstrebig den Kampf um den Staatstitel. Die Gegewannen das Vernossen trauen der Kollegen konnten im letzten Jahr acht der besten Arbeiter als Kandidaten für unsere Partei gewinnen.

Wir haben mehr solcher Parteigruppen. Durch ihre kluge, parteiliche und schöpferische